

県政ニュース はた 愛

2023年12月3日 No.877

お元気ですか



新屋敷事務所: JR円行寺口駅前 823-5878
あぞの事務所: 846-2046 県議会 823-9524
北本町事務所: 北本町1丁目13-1上雅ビル1F

県知事選挙 賃金アップや人手不足は解消するのか、課題山積 米田みのる候補大奮闘! 「国いいなり政治では県民守れぬ」訴え広がる



『政治変える流れを止めない』

開票後 米田候補 あいさつ

「憲法アクションや社民党や新社会党のみなさん、市民団体のみなさんと一緒に、わずか1か月余りで浜田県政、政権政党丸抱えの県政を追い詰めた。私は、ここに大きな確信があります。やはり市民と野党の共同が絶えることなく脈々と息づいている。決意するとき、政治を変える、この源流を決して途絶えさせてはならないと。確かに、勝敗は負けましたけれども、負けることもある。しかし、政治を変える、この流れを止めさせることはなかった。続けさせることができたと。その役を先頭に立たせていただいた。どちらかというと、大事な役を私でやらせてもらって私は政治人生の中ですごい仕事ができたと喜んでいきますし確信しています。ありがとうございます。」

若者が暮せる高知を、県政の責任重大

県知事選挙は悔しい結果となりましたが、熱い声援が日ごと増えたと実感する17日間でした。物価が上がるのに賃金や年金は上がらない。仕事を求め県外に出る若者。子どもの出生数は3700人台と全国最下位。ついに人口は67万を切りました。知事選は『暮らしにケアを』と、野党も力を合わせ

ました。浜田県政は移住促進を強調しますが、若者が暮し続けられる基盤を作るべきです。『関万博』だのみの経済政策より、県内の事業者の技術や農林水産業や再エネなど自然の恵みを活かし、地域で雇用を生みお金も循環する経済対策を重点化する時です。

浜田知事・語録 岸田政権と同じ答弁

- ・インボイス増税 = 「適正な課税」
- ・港空港軍事利用 = 「国と県にメリット」

一宮しなね地区 河川土砂撤去へ



『志奈弥川』改善の約束
上流部で土砂が堤防の半分の高さまで溜っています。このままだと通常の雨でも越水する危険もあり、地元からは安全管理を求める要望が出されてきました。

👉 県土木河川課の皆さん
よろしくお願いします。

おたまじゃくし

知事選挙の夜明け、高知新聞は濱田知事との対談記事を載せた。岡崎誠也市長が米田知事候補の集会に参加した事にふれ「喉元にあいくちを突き付けられた」ときつく批判した事を問うた。知事は「選挙は戦い、殺さなきゃ殺されるっていう世界だから、最低限の自己防衛をはしないといけない。多少過激だったかもしれないが」と答えた。政治の場であれ暴力的であってはならない。民主主義の形として、意見が違って論戦を交わし政策を作り上げていく場であるはず。自分と違う意見のものを「殺す相手とみなす」知事の思想は、県全体を納める者、県民の命を守る者として、あるまじき言動ではないか。

中東・パレスチナやイスラエルでの戦争、その映像は血まみれの人々、破壊された街、誰もが戦争や暴力を憎み、非暴力を祈り、声を上げている。その最中の知事の「殺さなきゃ」発言。多様な意見を持つ県民を分断し、敵視までする姿勢は、高知県民のリーダーと言えようか。政治評価以前の重大な問題だと思う。

無料 生活・法律相談会

12月17日 午前10時~12時
新屋敷事務所 皿田幸憲・弁護士
毎月・第3日曜日 開催中!